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Oggetto : Verbale riunione assemblea del 13 febbraio 2024 
_______________/ 
 
 Il 13 febbraio 2024 alle 16,00 si è riunita l’assemblea delle associazioni della 
consulta Handicap del comune di Carbonia, con all’ordine del giorno i seguenti punti: 
 

1. incontro con il personale dei servizi sociali; 
2. resoconto sulla proposta avanzata alla consulta dall’Agenzia delle 

Entrate; 
3. proposte studiate dalle associazioni sulla modifica al regolamento; 
4. resoconto sulle interlocuzioni avvenute con il direttivo e alcune 

associazioni; 
5. varie ed eventuali. 

. 
Presenti i delegati delle associazioni malati Parkinsons, Le Rondini ODV, L’asp ODV, 
Assosulcis, Acat. Assenti i delegati delle associazioni Arcobaleno, Naba, la comunità di 
via Marconi e la cittadina Luisella Farci. 
Ha aperto la discussione il Presidente, Fabrizio Cucchiara, portando all’evidenza i punti 
all’ordine del giorno per poi cedere la parola al personale dei Servizi Sociali del comune 
di Carbonia che hanno introdotto il progetto  “Percorsi di autonomia per persone con 
disabilità”, avviso 1/2022 PNRR Next Generation EU missione 5 “inclusione e 
coesione” che si allega in copia al verbale. Le stesse hanno proposto alle associazioni 
della consulta che si facciano portavoce dell’iniziativa per individuare le persone, 
rientranti nel progetto, da segnalare all’ufficio delle politiche sociali.  
 La proposta è stata accolta dalle associazioni presenti che divulgheranno il bando 
ai soci delle proprie associazioni. 
 
Alle 16,50 la rappresentate dell’associazione Le Rondini abbandonava l’assemblea per 
impegni pregressi. 
Conclusa l’interlocuzione con il personale dei servizi sociali alle ore 17.00, il presidente è 
passato agli altri argomenti all’ordine del giorno. 
 

1) L’agenzia delle entrate di Iglesias ha comunicato alla consulta di voler avviare un 
progetto di informazione e sensibilizzazione nei confronti delle persone 
diversamente abili, in modo da fornire risposte immediate alle richieste. L’Ente 
metterebbe a disposizione del personale per formare un rappresentante di ogni 
associazione in merito a tutte quelle agevolazioni che riguardano le persone 
portatori di handicap (bollo auto, agevolazioni fiscali ecc.). La persona formata si 
farà carico di rappresentare le problematiche del richiedente da inoltrare poi 
all’agenzia delle entrate. Le associazioni presenti hanno accolto favorevolmente la 
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richiesta. La consulta si farà carico di predisporre un protocollo d’intesa con l’ente 
proponente e chiederà di avere un interlocutore dedicato per velocizzare le 
richieste che ogni volta saranno inoltrate.   

2) Il presidente ha ricordato che è stato redatto la bozza di modifica del regolamento 
della consulta che sarà messa in visione nella successiva assemblea per le 
modifiche del caso. Le associazioni che intendono proporre i loro pareri possono 
inviarli alla mail della consulta.    

3) Alle 17,20 la rappresentante dell’Acat ha lasciato l’assemblea per impegni 
personali. 

4) Il presidente ha informato l’uditorio delle spese sostenute per organizzazione 
dell’evento sulle cure palliative tenutosi nel mese di dicembre scorso: 
- Costi per la promozione dell’evento: 300 euro, sostenuti dal comune di 

Carbonia su richiesta protocollata da parte della consulta; 
- Costi per il buffet: 500 euro, sostenuti dallo sponsor dell’evento. 
- I relatori hanno fornito la loro prestazione a titolo gratuito.   

5) Il presidente ha informato i presenti sulle interlocuzioni avute con alcune 
associazioni e il direttivo della consulta  per informarsi sulle richieste o criticità 
delle stesse. In un incontro con l’associazione Naba è emersa l’esigenza di 
impostare la linea su come devono essere sponsorizzati le varie attività proposte 
dalle associazioni. In questo caso la consulta mette a disposizione la chat su 
whatsapp per la promozione. Nel portale sui social, invece, vengono evidenziate 
tutte quelle attività discusse durante le assemblee e condivise da tutte le 
associazioni facenti parte della consulta, l’assemblea deciderà se richiesto 
dall’associazione organizzatrice dell’evento se concedere o meno l’utilizzo del 
logo. Viene, altresì, assicurata la presenza in ogni evento.   
Il presidente infine invita tutte le associazioni nel limite dei propri impegni a 
prendere parte alle varie iniziative organizzate dalle associazioni facenti parte della 
consulta, per stimolare sempre più la realizzazione di una rete e di una 
condivisione delle iniziative. 
Le associazioni presenti hanno concordato sulla relazione del presidente. 

6) Alle 17,30 si è conclusa l’assemblea.        
 

 
Il segretario della Consulta Handicap                     Il Presidente della Consulta Handicap 
             Cav. Claudio Moica                                             Fabrizio Cucchiara 

                       


